

# とうり さと 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成29年4月21日発行 (No.3)



文責：校長 渡邊昌和

## ○「さくらのつどい」が行われました

校庭の桜も満開となり、「春たけなわ」となって参りました・・・そんな中、中野小恒例の「さくらのつどい」が14日(金)に行われました。みんなで「進化ジャンケン」や「ゼスチャーゲーム」などを楽しんだ後、「1年生の仮装ショー」では、7人の1年生があつという間に大変身！！すてきな姿になり、体育館の中でファッションショーも行いました。

1年生の参加態度も立派でしたが、企画や進行などを担当した実行委員、衣装作成などの諸準備を行った上級生の頑張りも光りました。



【みんなでワイワイ！ 進化じゃんけん】

【ゼスチャーゲーム

さあ、な〜んだ!?!】

【ステキな「7人の妖精」たち!!】

## ○今年も始まりました！「ハッスルタイム」

毎週「月・水・金、2時間目の休み時間」を利用して行っている「ハッスルタイム」。今年もいよいよ始まりました。先生の合図に合わせて様々な動きを行いながら、身体全体の身体能力を高めていこうという「ハッスルタイム」のメニュー。上級生は慣れていても、1年生はちょっと大変・・・でも、お兄さんやお姉さんの動きを見ながら、みんな楽しく取り組んでいたようです。「心・技・体」それぞれの能力を高めて、たくましく育ってほしいと思います。



## ○お世話になります



### (1) 授業参観ありがとうございます

本日はお忙しい中、授業参観・学級懇談・PTA全体会等においでいただき、ありがとうございました。それぞれ新入学・進級を果たし新たな雰囲気の中で頑張っているこぶしっ子達の様子はいかがでしたでしょうか!?

教員側も新たな顔ぶれとなり、中野小や地区の様々なことにまだまだ不案内な部分もあるかと思ひます。お子さんの活動を通し、情報交換を密にしながら、学校と家庭がお互いの顔の見える連携を軸に、協力しながら子どもたちの成長を支えて行けたらと思っています。今後ともよろしくお願いいたします。

### (2) 「資源回収」第1回を実施します

23日(日)、朝7時より、本年度第1回となります「資源回収」を行います。せっかくのお休みの日に大変申し訳ありませんが、どうぞ協力の程よろしく願いいたします。

今回は、八景方面で飯坂小の回収日と重なったということで、やや勝手の異なる地域もありますが、PTA役員の方々の調整や、PTCAの皆さんのご協力により、予定通り実施して参ります。天気も、予報では「晴れ」とのこと…重ね重ね、よろしく願いいたします。 ※なお、第2回は「11/19」を予定しています。